

平野区連絡会

denyabi@digdig.org

万博もカジノもいらん！ 6月の平野区行動！

6/15(土) <喜連瓜破ライフ前>

10時30分～11時30分

万博中止を！



真夏の暑さ?の中、曇り空に助けられ、平野区連絡会メンバー9人で6/23講演会「万博カジノより被災地支援」のチラシと平野区連絡会独自チラシの配布、「万博に子どもたちを招待しないで」と訴える署名への呼びかけを行いました。暑さで先を急ぐ方が多い中、私たちの呼びかけを耳にして、わざわざ引き返しチラシを取りに来てくれた青年！嬉しかったです。3分ほどの信号待ちの間にチラシに目を通し終え、こちらに笑顔で頷いてくれた高齢女性！ありがとうございました。平野区独自ビラを含め150枚

あまりを手渡し、署名は3筆集めました。22日までに4500枚を個別ポスティングする予定です

「住民投票署名の受任者になってくれた方々へ、平野区連絡会のその後の活動報告をしないとイケないんじゃない？」という仲間からの発案で、今回の平野区行動は、街頭宣伝・ポスティングに加え、70人あまりの受任者訪問も行っています。一緒に活動する仲間が増えていくといいなと願いながらコツコツと活動を続けていきます。



平野区独自チラシを作り配布しました！

Summary of activities including a table of dates and locations, and a list of participating members.

Articles and notices including '万博中止! 万博はいらん!', '埋立地 夢洲は取回せ!', and '会場内にメタガス、爆発事故発生!'.